

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sosial (S.Sos) pada jurusan Bimbingan Konseling Islam pada Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri (UIN) “ Sultan Maulana Hasanuddin Banten” ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah pribadi.

Adapun tulisan manapun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya ilmiah orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 20 April 2019

WITA KARTIKA
NIM. 153400552

ABSTRAK

NAMA: WITA KARTIKA, NIM: 153400552, Judul skripsi: **“Bimbingan Karier Terhadap Santri Salafi”** (Studi di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang), Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah. Universitas Islam Negeri” Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, Tahun 2019.

Bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan sangat penting sekali diterapkan, dikarenakan para santri tidak mengetahui informasi tentang karier. Jika bimbingan karier diterapkan di pesantren maka para santri bisa memantapkan pemahaman diri terhadap karier yang hendak dikembangkan, khususnya dalam mempersiapkan pilihan pekerjaan setelah meninggalkan pesantren. Bimbingan karier di pesantren dimaksudkan agar kemampuan, minat, bakat, dan cita-cita santri bisa terarahkan. Dalam penelitian yang peneliti lakukan, bimbingan karier yang diberikan pada santri guna mengetahui atau memahami akan keadaan dirinya, kemampuan, minat, bakat, dan cita-cita, dan menyelesaikan masalah yang menyangkut karier.

Dari latar belakang di atas, ada beberapa rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu: (1) Bagaimana pemahaman santri sebelum bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan? (2) Bagaimana pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan? (3) Apa hasil bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan?

Tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui pemahaman santri sebelum bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan (2) Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan (3) Untuk mengetahui bagaimana hasil dari bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan.

Penelitian ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang, dengan jumlah responden sebanyak 5 orang santri yang usia dewasa awal jenjang SMA/ Sederajat. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data: observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan bahwa: (1) Pemahaman santri sebelum bimbingan karier yaitu, santri belum memahami informasi mengenai karier di Pondok Pesantren Darussibyan, santri belum mengetahui kemampuan, minat, dan bakat yang ada pada dirinya. (2) Pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren Darussibyan menggunakan metode bimbingan kelompok. Adapun pelaksanaannya melalui tahap-tahap kegiatan: tahap pertama pembentukan, tahap kedua peralihan, tahap ketiga kegiatan dan yang keempat tahap pengakhiran. (3) Setelah bimbingan karier dilaksanakan di Pondok Pesantren Darussibyan santri sudah mulai memahami informasi karier, serta sudah mengetahui kemampuan, minat, bakat, dan cita-cita yang ada pada dirinya sendiri.

ABSTRACT

Name: WITA KARTIKA, NIM: 153400552, Thesis Title: **“Bimbingan Karier Terhadap Santri Salafi”** (Study of Pondok Pesantren Darussibyan Cadasari Pandeglang), Programs Islamic Counseling Department, Faculty of Da’wah, State Islamic University “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, in 2019.

Career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School is very important, because the santri do not know about career information. If career guidance is applied in Islamic boarding schools, the santri can strengthen their self-understanding of the career they want to develop, especially in preparing job choices after leaving the pesantren. Career guidance in boarding schools is intended so that the abilities, interests, talents, and ideals of santri can be directed. In the research the researchers did, career guidance was given to santri to find out or understand their condition, abilities, interests, talents, and ideals, and solve problems related to careers.

From the background above, there are several problem formulations in this study, namely: (1) What is the understanding of the santri before career guidance at the Darussibyan Islamic Boarding School? (2) What is the implementation of career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School? (3) What are the results of career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School?

The objectives of this study were: (1) To find out the understanding of the santri before career guidance at the Darussibyan Islamic Boarding School (2) To find out how to carry out career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School (3) To find out the results of career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School.

This research was conducted at Darussibyan Islamic Boarding School, Cadasari Subdistrict, Pandeglang Regency, with the number of respondents being 5 students who were early adulthood in high school / equivalent. This research uses descriptive qualitative methods with data collection techniques: observation, interviews, and documentation.

Based on the results of the research that has been carried out, it can be concluded that: (1) The understanding of the santri before career guidance, namely, the santri did not yet understand information about careers at the Darussibyan Islamic Boarding School, the santri did not yet know their abilities, interests, and talents. (2) Implementation of career guidance at Darussibyan Islamic Boarding School using group guidance methods. The implementation is through the stages of activity: the first stage of formation, the second stage of transition, the third stage of activities and the fourth phase of termination. (3) After career guidance was carried out at the Darussibyan Islamic Boarding School the santri had begun to understand career information, and had known the abilities, interests, talents, and ideals that existed in himself.



**FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor : Nota Dinas
Lamp :
Hal : **Ujian Skripsi**
a.n. Wita Kartika
NIM : 153400552

Kepada Yth
Dekan Fakultas Dakwah
UIN SMH Banten
Di –
Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisa serta mengadakan koreksi seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi atas nama **Wita Kartika**, NIM: **153400552** dengan judul: **“Bimbingan Karier Terhadap Santri Salafi”** (Studi di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang). Telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Demikian atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 10 April 2019

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Masykur, S.Ag., M.Hum
NIP. 19760617 200501 1 003

Hilda Rosida, S.S..M.Pd
NIP. 19831121 201102 2 011

BIMBINGAN KARIER TERHADAP SANTRI SALAFI

(Studi di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari
Kabupaten Pandeglang)

Oleh:

WITA KARTIKA
NIM: 153400552

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Masykur, S.Ag., M.Hum
NIP. 19760617 200501 1 003

Hilda Rosida, S.S., M.Pd
NIP. 19831121 201102 2 011

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan
Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP: 19631115 199403 1 002

H. Agus Sukirno, M.Pd.
NIP: 19730328 201101 1 001

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Skripsi a.n **Wita Kartika**, NIM: 153400552, Judul: **Bimbingan Karier terhadap Santri Salafi (Studi di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang)** telah diujikan dalam Sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 08 Mei 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 10 Mei 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Iwan Kosasih, S. Kom., M.Pd

NIP:19790225 200604 1 001

Zenno Noeralamsyah, M.E.I

NIP: 19840417 201801 1 001

Anggota

Penguji I

Penguji II

Dr. H. Suadi Sa’ad, M.Ag.

NIP:19631115 199403 1 002

Pembimbing I

A.M.Fahrurrozi, S.Psi,M.A

NIP. 19750604 200604 1 001

Pembimbing II

Dr. Masykur, S.Ag., M.Hum

NIP. 19760617 200501 1 003

Hilda Rosida, S.S.,M.Pd

NIP. 19831121 201102 2 011

PERSEMBAHAN

Dengan segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT, dan atas dukungan serta do'a dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya ucapkan rasa terima kasih kepada kedua orang tua saya, yaitu: Ayahanda Astib dan Ibunda Daeti yang telah mendidik dan membesarkan anakmu ini tanpa pernah mengharapkan sedikitpun balasan. Semoga Allah senantiasa memberikan kebahagiaan bagi mereka, baik di dunia maupun di akhirat. Aamiin.

Tidak lupa untuk kakak-kakakku: Nurfitriani, Siti Khodijah, Wawan Marwanto, Ahmad Hadidi Andalusi, yang telah memberikan semangat dan nasihat kepadaku sehingga adikmu ini mampu menyelesaikan studinya.

Tidak lupa juga saya mengucapkan banyak terima kasih kepada Sahabat-sahabatku Geng Bungaoks: Siti Z Hanuf, Nanda Besta Lestari, Sri Utami, Sagita Mariska, Fara Wildania Romadhona, dan Mita maryati atas semua waktu dan motivasi yang selama empat tahun yang kalian berikan.

Semua ucapan terima kasihku tidak akan pernah cukup untuk membalas semua kebaikan itu, sebagai sebuah bakti dan rasa cintaku kepada mereka, skripsi ini kupersembahkan.

MOTTO

**“ Kegagalan dan kesalahan mengajari kita untuk
mengambil pelajaran dan menjadi lebih baik”**

~ WITA KARTIKA~

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Wita Kartika, lahir pada tanggal 13 September 1996 di Pandeglang, Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten. Penulis merupakan puteri ketiga dari empat bersaudara dari pasangan Bapak Astib dan Ibu Daeti.

Pendidikan formal yang telah ditempuh penulis yaitu mulai dari pendidikan Sekolah Dasar (SD) di “SDN Ciinjuk 2” dan lulus pada tahun 2009. Kemudian penulis melanjutkan pendidikan ke Sekolah Tingkat Pertama (SMP) di “SMPN 1 Karangtanjung” dan lulus pada tahun 2012. Setelah selesai menempuh pendidikan SMP di SMPN 1 karangtanjung, penulis kemudian melanjutkan pendidikan ke Sekolah Menengah Atas (SMA) di ” SMAN 13 Pandeglang” dan lulus pada tahun 2015.

Setelah itu penulis melanjutkan pendidikan ke salah satu Perguruan Tinggi Negeri yang berada di Provinsi Banten, yaitu Universitas Islam Negeri (UIN) “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada Fakultas Ushuluddin, Dakwah dan Adab dengan program jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI) pada tahun 2015 dan lulus pada tahun 2019.

Demikian catatan singkat mengenai riwayat hidup penulis.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada nabi Muahmad SAW, beserta para sahabatnya, keluarga, para pengikutnya, dan para penerus perjuangan beliau hingga akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah SWT dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Bimbingan Karier Terhadap Santri Salafi” (studi kasus di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang) dapat diselesaikan.

Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA Rektor Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten yang banyak memberikan pembinaan baik terhadap dosen maupun mahasiswa.

2. Bapak H. Agus Sukirno M. Pd, selaku ketua jurusan Bimbingan dan Konseling Islam UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.
3. Bapak selaku pembimbing I dan Ibu Hilda Rosida, S.S., M.Pd selaku pembimbing II, yang telah membimbing penulis dengan sepenuh hati sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten”, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.
5. Bapak Kyai Ahmad Hadidi Andalusi selaku pimpinan Pondok Pesantren Darussibyan yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan kegiatan penelitian di Pondok Pesantren Darussibyan Kecamatan Cadasari Kabupaten Pandeglang selama kurang lebih 2 bulan lamanya.
6. Kedua orang tua yang sangat penulis cintai, yaitu: Ayahanda Astib dan Ibunda Daeti yang senantiasa mencurahkan segala kasih sayang nya kepada penulis dan juga kepada keluarga yang sudah banyak mendukung dan memberikan bantuan kepada penulis selama di perkuliahan.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini akan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Serang, 20 April 2019

WITA KARTIKA
NIM. 153400552

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	i
ABSTRAK.....	ii
ABSTRACT	iii
NOTA DINAS	iv
LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQASYAH	v
LEMBAR PENGESAHAN	vi
MOTTO.....	vii
PERSEMBAHAN	viii
RIWAYAT HIDUP.....	ix
KATA PENGANTAR	xi
DAFTAR ISI	xii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah.....	7
C. Tujuan Penelitian	7
D. Manfaat Penelitian	8
E. Tinjauan Pustaka.....	9
F. Kerangka Teoritis	10

G. Metodologi Penelitian.....	32
H. Sistematika Penulisan	41
BAB II GAMBARAN UMUM PONDOK PESANTREN	
DARUSSIBYAN	
A. Sejarah Pondok Pesantren Darussibyan	43
B. Tujuan Didirikan Pondok Pesantren Darussibyan...	46
C. Visi, Misi dan Strategi Pondok Pesantren Darussibyan	47
D. Metode pembelajaran di Pondok Pesantren Darussibyan	48
E. Kondisi Pondok Pesantren Darussibyan.....	51
BAB III PROFIL SANTRI PONDOK PESANTREN	
DARUSSIBYAN	
A. Identitas Santri Pondok Pesantren Darussibyan	57
B. Pemahaman Santri Sebelum Bimbingan Karier di Pondok Pesantren Darussibyan.....	63
BAB IV BIMBINGAN KARIER SANTRI	
A. Pelaksanaan Bimbingan Karier Santri	77
B. Hasil Bimbingan Karier Santri	96
C. Analisis Bimbingan Karier Santri.....	98

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan.....	105
B. Saran.....	108

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN-LAMPIRAN